
立法會十六題：寵物公園 
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  以下為今日（五月四日）在立法會會議上陳偉業議員的提問和民政事務局局

長曾德成的書面答覆：  

 

問題： 

 

  據本人了解，飼養狗隻已成為不少市民生活的重要部分。然而，香港的狗公

園數目仍然有限，對遛狗的市民造成極大不便。就此，政府可否告知本會： 

 

（一）現時各個區議會分區內的狗公園的數目及其面積為何（以表列出）；及 

 

（二）會否考慮修訂有關的規劃指引，規定當社區的人口達至某數目時即須設立

狗公園，或於現時的公園內闢設狗公園；若會，詳情為何；若否，原因為何？  

 

答覆： 

 

主席: 

 

  行政長官在去年發表的二○一○至一一年度施政報告中提到，為配合有飼養

狗隻人士的需要，康樂及文化事務署（康文署）計劃開放更多合適場地，讓市民

攜帶狗隻進入，並會尋找合適的場地，加建寵物公園。 

 

  康文署計劃開放更多合適場地讓市民攜帶狗隻進入。目前，康文署已在二十

三個休憩場地或地點設有寵物公園，按分區表列的休憩場地或地點及有關寵物公

園面積見附件。康文署會繼續在現有或計劃中的公園中物色合適場地加建寵物公

園，亦會與地政總署合作，尋找合適的政府空置用地，以興建更多寵物公園。 

 

  由於公眾對於康文署轄下場地容許市民攜寵物入內仍持有不同意見（有市民

關注康文署場地的使用者，特別是長者和小童，可能受到狗隻滋擾），現時不宜

就狗公園的設置作硬性規定。康文署在考慮設置寵物公園時，會繼續平衡飼養寵

物人士與其他場地使用者的需要，並審慎考慮環境衞生、公眾健康及設施管理等

問題。康文署會在徵詢有關區議會及地區人士的意見後才推行建議。 

完 
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